

Im Namen unseres Herrn JESUS CHRISTUS, des Fürsten des Lebens, sei der Segen Gottes auf euch!

Lasst uns gemeinsam in der Bibel lernen, im Wort unseres Gottes, das unser Licht und eine Leuchte auf unserem Weg ist, wie es geschrieben steht:

„Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Wege.“

(Psalm 119,105 – Lutherbibel 2017)

Die Bibel lehrt uns, dass wir den HERRN und seine Kraft suchen sollen.

„Fraget nach dem HERRN und nach seiner Macht, suchet sein Antlitz allezeit!“

(Psalm 105,4 – Lutherbibel 2017)

Viele von uns begnügen sich damit, nur nach der Kraft des Herrn zu suchen – aber die Bibel lehrt uns hier etwas Tieferes: Wir sollen sowohl den Herrn selbst als auch seine Kraft suchen. Beides gehört untrennbar zusammen.

Es ist durchaus möglich, in der Kraft Gottes zu handeln und doch ohne den Herrn selbst zu leben. Du fragst dich, wie das sein kann?

Der Herr Jesus selbst sagt es sehr deutlich: Viele werden an jenem Tag zu Ihm kommen und sagen: „Herr, haben wir nicht viele Wunder in deinem Namen getan?“ Doch Er wird ihnen antworten: „Ich habe euch nie gekannt.“

„Es werden viele zu mir sagen an jenem Tage: Herr, Herr, haben wir nicht in deinem Namen geweissagt? Haben wir nicht in deinem Namen böse Geister ausgetrieben? Haben wir nicht in deinem Namen viele Wunder getan? Und dann werde ich ihnen bekennen: Ich habe euch nie gekannt. Weichet von mir, ihr Übeltäter!“

(Matthäus 7,22-23 – Lutherbibel 2017)

Achte genau auf seine Worte: „Ich habe euch nie gekannt.“ Das Wort „nie“ bedeutet, dass es niemals eine echte Beziehung zwischen Ihm und diesen Menschen gab – nicht ein einziges Mal während ihres ganzen Lebens. Obwohl sie die Kraft Gottes hatten, obwohl sie Dämonen ausgetrieben und viele Wunder vollbracht haben, waren sie doch nicht mit dem Herrn selbst verbunden.

Darum lehrt uns die Bibel: „Sucht den HERRN und seine Kraft!“ Das Erste und Wichtigste ist, den Herrn selbst zu suchen. Erst danach dürfen wir nach seiner Kraft verlangen.

Aber wie suchen wir den Herrn? Wie finden wir den Herrn?

Wir finden den Herrn, indem wir seinen Willen tun.
Und was ist der Wille Gottes?

*„Denn das ist der Wille Gottes: eure Heiligung, dass ihr meidet die Unzucht,
und ein jeder von euch wisse, sein Gefäß in Heiligkeit und Ehrbarkeit zu besitzen,
nicht in gieriger Lust wie die Heiden, die von Gott nichts wissen.“*

(1. Thessalonicher 4,3-5 - Lutherbibel 2017)

Wir werden geheiligt durch den Glauben an den Herrn Jesus Christus. Dieser wahre Glaube führt uns zur Buße und zur biblischen Taufe durch Untertauchen im Wasser im Namen des Herrn JESUS CHRISTUS zur Vergebung der Sünden, wie geschrieben steht:

„Tut Buße und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung eurer Sünden, so werdet ihr empfangen die Gabe des Heiligen Geistes.“
(Apostelgeschichte 2,38 - Lutherbibel 2017)

Wenn du so handelst, dann suchst du den Herrn wirklich, und Er wird in dein Leben eintreten. Er wird dir seine Gnade und auch seine Kraft offenbaren.

Aber beginne niemals damit, nur nach seiner Kraft zu suchen, während du ohne Ihn lebst!

Möge der Herr uns Gnade schenken.

Bitte teile diese Botschaft auch mit anderen.

Wenn du Fragen hast, Gebetsanliegen oder Rat suchst,
kontakte uns gerne:

- Whatsapp / Anruf: +255789001312 oder +255693036618
 - Schreibe uns im Kommentarfeld unten.
-

Share on:
WhatsApp

Print this post